



# Union Musicale Bergeracoise

Les enfants de l'école Edmond Rostand de Bergerac au rendez de «Champs Libres à la Préfecture» de Périgueux

Samedi 28 septembre dernier, l'Union Musicale Bergeracoise a participé à une journée d'échanges et de rencontres entre les associations du département à la Préfecture de la Dordogne en tant que porteur du projet de l'Orchestre à l'École de Bergerac. Ces jeunes élèves de l'école primaire Edmond Rostand ont débuté l'apprentissage de la musique en classe de CE2 pour une durée de trois ans. Sous les conseils avisés de l'équipe pédagogique composée de professeurs de l'école de musique de Bergerac et de leur professeur des écoles, les 33 élèves se retrouvent deux fois par semaine pour faire résonner leurs saxophones, clarinettes, trompettes, trombones et euphoniums dans leur école de quartier, dit prioritaire, de la ville de Bergerac.



A l'aube de cette troisième année de pratique instrumentale, les jeunes artistes en herbe se sont produits sur le parvis de la Préfecture de Périgueux et ont proposé une prestation musicale de grande qualité, appréciée de tous. Une journée riche en rencontres, de partages et de mises en valeur des différentes formes que peut prendre l'engagement citoyen en Dordogne.

Après cette belle journée, les jeunes musiciens ont retrouvé les bancs de l'école afin de préparer leur participation à la cérémonie du 11 novembre de Bergerac avec l'Union Musicale Bergeracoise.

Il vous faudra attendre les 11 et 12 janvier 2020 pour retrouver l'Union Musicale Bergeracoise lors de ses traditionnels concerts du nouvel an au Centre Culturel Michel Manet à Bergerac.  
Infos et réservations au 05 53 57 71 51.

Contacts UMB :

☎ 06.77.85.07.43 ou 06.43.41.71.98

Pour plus d'informations :

@ : [umb.bergerac@gmail.com](mailto:umb.bergerac@gmail.com)

Http : [orchestre-bergerac.com](http://orchestre-bergerac.com)

*Suivez nous sur facebook et you tube !*